
Albert  Jacquart  "On  est  en
train  de  sélectionner  les
gens les plus dangereux"
écrit par Marcher sur des oeufs | 7 octobre 2017
En 1994, soit il y a 23 ans de çà, le « lanceur d’alerte »,
Albert  Jacquart,  sur  «  la  sélection  contre  nature  des
zélites  »,  ces  fameuses  zélites  qui  nous  imposent  le
politiquement  correct,   clamait  :
– «  On  est  en  train  de  sélectionner  les  gens  les  plus  dangereux  (Albert
Jacquard – 1994) »

DURÉE : 3’27s
INTRETIEN RTBF.be
 
Dans un autre genre….
‘J’ai jamais vu un coffre-fort suivre un corbillard…’

J’ai honte du monde que je vais laisser à mes petits-enfants
(Leny Escudero – 1993)

DURÉE : 3’46s
CE BEAU COUP de GUEULE de Leny Escudero ! Magnifique !
On était en 1993 , il y a donc 1/4 de siècle !
Où en est-ton ? A-t-on évolué ou c’est retour à la case départ
: « prédateurs/proies » ; maîtres /esclaves ?
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